

RINGKASAN

Penyusunan Surat Pertanggungjawaban (SPJ) di Dinas Pariwisata, Pemuda, dan Olahraga. Zakia Amrina Rosyadah, F31201006, 2023, 43 halaman, Jurusan Bahasa, Komunikasi dan Pariwisata, Politeknik Negeri Jember, Alfi Hidayatu Miqawati, S.Pd., M.Pd (Dosen Pembimbing) dan Dhian Pramusinta, S.Ap (Pembimbing Lapangan).

Situbondo adalah sebuah kabupaten di Jawa Timur yang memiliki daya tarik wisata yang cukup terkenal, yaitu Taman Nasional Baluran dan Pantai Pasir Putih. Karena letaknya di wilayah pesisir utara Pulau Jawa yang mana sebagai jalan darat Jawa-Bali, Kabupaten Situbondo memiliki potensi daya tarik wisata yang dapat dikembangkan secara luas oleh pemerintah dan berbagai pihak yang berperan yaitu salah satunya Dinas Pariwisata, Pemuda, dan Olahraga Kabupaten Situbondo (Disparpora Kab. Situbondo)

Disparpora Kab. Situbondo adalah tempat magang yang relevan dengan Jurusan Bahasa, Komunikasi dan Pariwisata Program Studi D3 Bahasa Inggris. Hal tersebut, penulis dapat menerapkan pengetahuan dan keterampilan yang didapat pada masa perkuliahan untuk melaksanakan program magang yang diselenggarakan oleh Politeknik Negeri Jember selama satu semester.

Selama magang di Disparpora Kab. Situbondo, penulis ditempatkan di Bidang Sekretariat dan Bidang Pariwisata. Penulis melakukan beberapa kegiatan di Bidang Sekretariat, yaitu memverifikasi Surat Pertanggungjawaban (SPJ), merekap data Surat Perintah Membayar Langsung (SPM – LS), dan melaksanakan Sistem Pengendalian Internal Pemerintah (SPIP). Dalam kegiatan tersebut penulis belajar tentang administrasi perkantoran dan kesekretarisan. Sama halnya di Bidang Pariwisata, penulis belajar administrasi perkantoran saat menyusun Surat Pertanggungjawaban (SPJ). Selain itu, penulis juga turut andil dalam menyelenggarakan kegiatan Pelatihan Peningkatan Kapasitas Oleh-Oleh dan acara tahunan Festival Anyer Panarukan yang dilaksanakan secara perdana di tahun 2022.

Dari berbagai kegiatan tersebut, penulis mendapatkan pengalaman dan pelajaran baru yang nantinya dapat berguna bagi penulis untuk terjun di dunia kerja secara nyata. Di samping telah terlaksananya kegiatan magang dengan baik, penulis